

Domingo 20/8/42.

G, XI, 103

Mi querido Guillermo, tengo a darle las gracias por la molestia que te tomó en escribirme estas dos interesantes cartas y el envío de la de Guillermo Marín que voy a traducir para Gehri, cuando la vea correré mi nota. Aprovecho este Domingo tan largo y tan aturrido - no se preocupe Vd., figura su libertad al encontrarme siempre sola y con tantas sugerencias en el corazón. Gracias. Que tengó un amijo tan bueno como Vd. pero, inmorrible una pena. Celoso que esté Vd. hoy en el Escorial con este tiempo excepcional y crea que participó recientemente del placer tuyo y tan merecido, de hallarse rodeado por su encantadora familia -

Un pozo a preferirle esperar algunos días más, la contestación de Calvo para avisar a Gehri - que sería en suito si pudiera Vd. correr. Sin la participación de Ramal - Temo dolorosamente que el autor no me crea persona digna para tanto tardanza y tantos crímenes - No encuentro Vd., que cosa abraci, que sea tenido tanto aplauso en el mundo entero, que no pueda colocarse en España?

Tengo muchas ganas de conocer su adaptación de Bolero, debe ser cosa preciosidad. No me lo pediría en vísperas por algunos días, que la lea? y se la devuelvo inmediata -

Ya he empesado mi modesta y mala traducción de "Kirmes" - me va gestando cada día mas - Y me previso Vd. hacer con "los ojos" - hablo de ellos a Marín y al hijo del Mayores? es también otra muy buena y de porvenir - ¿Es su intención adaptarla con Rovira que por al principio se entusiasmará con ella, tejen me escribió Vd.? o pensó en Collache?

Perdone, tantas preguntas pero comprende cuanto me interesa

por estas horas que son mi única esperanza!! Tengo confianza
absoluta ya que está entre sus manos!

Querido mil, querido, por la amabilidad de Juan Antonio le
escribí una carta ayer, para darte las gracias y
rogarte, solución en Madrid el asunto del Digame. El señor
Olano me recibió muy amablemente, al mismo momento fue
tomada una conferencia Telefónica con su hermano. Mi proposición
le gustó mucho. me entregó una foto del estand de la Constante
toria en la feria - pero, solo, la dirección de Madrid, pude decir si o
no - por esto me aconsejó escribir a Juan Antonio para que diera
la boleta, dolar en mi favor al Consejo. Supongo, les lo habé
mencionado con este rengón - Si lo ve Ud, ó si de puertas Telefónicas, pide
que me conteste cuanto antes, muchísimo te lo agradeceré. A tus
buenas informaciones está ya recibida y Guinosa circulará esta Sociedad
antes de cumplir la agenda.

Querido - Siempre estoy esperando tus noticias con tranquilidad
y confianza - Ya sé cuanto le juzgo y lo mucho que debo -

Un fervilísimo saludo

pedro